

22 ACTU LYON

LYON 3E

Sky 56 et son socle actif ouvert au public

Situé rue Mouton-Duvernét au sud de la Part-Dieu, ce nouvel ensemble et ses 32 000 m² de bureaux, baptisé Sky 56, est terminé. Conçu par les agences Chaix & Morel et associés et les Lyonnais d'AFAA architecture, il s'apprête à accueillir son principal locataire : Orange.

Icade promotion et Linkcity, les deux maîtres d'ouvrage, qui ont piloté l'opération, occuperont aussi une partie du bâtiment qui, à ce jour, est propriété du groupe Gecina. Cet immeuble de grande hauteur, « il faudrait plutôt dire de grande largeur », ironise l'architecte Rémy Van Nieuwenhove, se distingue par ses quatre failles, qui permettent « de rendre le volume plus expressif ».

Ses façades particulièrement « ciselées » reposent sur un socle actif aménagé sur les deux niveaux les plus bas, « le but étant d'amener le public à utiliser les services qui seront proposés », ajoute l'architecte : une crèche de 55 berceaux, une salle de fitness et un commerce.



■ Les concepteurs ont aménagé un rooftop de 200 m² pour l'instant réservé aux utilisateurs du Sky 56. Photo Renaud ARAUD